

Cerca de 40 mil voluntarios trabajan ya en los preparativos de la próxima Jornada Mundial de la Juventud

En la anterior Jornada Mundial de la Juventud de Madrid participaron más de 20 mil voluntarios. Actualmente en Río ya han duplicado esa cifra. Un indicio de que también la próxima JMJ será un éxito.

Vídeo: [40 mil voluntarios preparan los últimos detalles de la JMJ Río de Janeiro 2013](#)

Para que todo esté a punto para el encuentro del Papa con los jóvenes en Río de Janeiro en julio de 2013, cerca de 40 mil voluntarios trabajan ya en los preparativos de la próxima Jornada Mundial de la Juventud.

Ser voluntario es otra forma de participar en la JMJ ayudando en la organización del evento: planificar el alojamiento de los peregrinos, los grandes eventos con el Papa o la comunicación. La única condición es tener más de 18 años. Ni siquiera el idioma es un problema. Cada voluntario puede elegir entre incorporarse de inmediato o dentro de los 15 días previos al 23 de julio, día en que comienza la JMJ.

Para apuntarse hay que rellenar [este formulario](#) de la [web oficial de la JMJ de Río](#) antes de que termine 2012. Para facilitar la coordinación entre todos los voluntarios, han creado un blog y una [página en Facebook](#) para dar a conocer cada nuevo detalle.

En la anterior [Jornada Mundial de la Juventud de Madrid](#) participaron más de 20 mil voluntarios. Actualmente en Río ya han duplicado esa cifra y cuentan con 40.000 voluntarios. Un indicio de que también la próxima JMJ será un éxito.